

## Salvan la vida a un hombre que había sufrido un infarto

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. 29 de febrero de 2020, sábado

---

Una persona de 68 años de edad ha sufrido esta mañana una parada cardíaca, siendo un voluntario de Protección Civil, quien se encontraba desayunando en una cafetería de la calle Mayor de La Unión, quien enseguida ha actuado aplicándole un masaje cardíaco, labor en la que después se han sumado dos agentes de la Policía Local con el desfibrilador que llevaban en el coche patrulla.

---

El suceso ha tenido lugar sobre las diez de la mañana y la persona que ha sufrido la parada ha logrado ser reanimada. A lugar también han acudido una Unidad Medical de Emergencias y una ambulancia de traslado, que ha llevado a la persona afectada al hospital de Santa Lucía.